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Cagliari sepolta dai rifiuti per l'ignavia de 
Palla nostra redazione 

C A G L I A R I , 2 1 
La vertenza dei netturbini ha creato una 

•t tuatione igienlco-sanitaria disastrosa nel cen
tro di Cagliari, nelle borgate, nelle trazioni. 
Le autorità sanitarie hanno chiesto un inter
vento Immediato per rimuovere le montagna 
di r i f iuti che giacciono nelle strade cittadine. 
La situazione è davvero grave. Non si può più 
attendere. 

Che la l 'Amministrazione comunale? L'incu
ria della Giunta de e di centro-sinistra viene 
denunciata dal gruppo del PCI al Consiglio 
comunale. « L'agitazione posta In essere dal 
dipendenti comunali addetti al ritiro dei r i 
f iut i solidi urbani — si legge nel documento 
del PCI — può essere oggetto di discussione 
e di confronto, come peraltro richiesto dai 
lavoratori e dal sindacati, ma non di irrespon
sabile disinteresse e di dannose manovre dila

torie. L'elemento più grave, anche in questa 
vicenda, è l'incapacità e il pressappochismo 
dell 'Amministrazione comunale, tanto impanta
nata nelle risse interne e menomata nella cre
dibilità esterna, da non riuscire a porre rime
dio a una situazione che determina gravi peri
coli e palesi attentati alla salute dei cittadini ». 

« Una città provata, solo tre anni or sono, 
dal contagio del colera e tutt'oggl soggetta al
l'imperversare di malattie infettive che assu
mono dimensioni preoccupanti ( t i l o , parati lo, 
scabbia, brucellosi ecc.) non può essere chia
mata a sopportare l'inerzia e 1 sotterfugi di 
sapore ricattatorio e clientelare che paiono 
guidare l'intervento degli amministratori ». 

• Preliminare ad ogni altro Interesso appa
re a questo punto la necessità di assicurare 
in pieno il diritto primario dei cittadini di 
non essere esposti ad altri pericoli per la sa
lute rispetto a quelli derivanti dalle molte
plici fonti di inquinamento purtroppo già esì
stenti ». 

« Di fronte a questa ulteriore, gravissima 
dimostrazione di incapacità e di insensibilità 
amministrativa della giunta comunale, il gruppo 
comunista rivolge un appello ai lavoratori del 
settore della nettezza urbana, perché vogliano 
accompagnare alla rivendicazione dei loro di
ritt i la considerazione di rispondere in pieno 
all'esigenza civica di un servizio determinante 
ed essenziale per la città, specie in questa 
stagione estiva. Una slmile prova di sacrificio 
personale e di responsabilità civica non potrà 
che allargare l'area del consenso popolare at
torno alle legittime richieste del lavoratori e 
costituire non ostacolo, ma premessa Indispen
sabile per il raggiungimento degli obiettivi che 
le maestranze perseguono ». I l dibattito sul 
principali problemi cittadini • proseguito oggi 
al Consiglio comunale di Cagliari. I l PCI r i 
chiede una verifica urgente. Come è noto, 
questa Giunta è già stata sconfessata dalla 
stessa maggioranza su cui a! reggeva. 

SARDEGNA - Iniziato il confronto tra i partiti autonomistici 

VERIFICA ALLA REGIONE 
Fissato l'ordine del giorno dei lavori per le sedute che inizieranno il 2 agosto — Dopo 
la Giunta dovrà rassegnare le dimissioni — Il dibattito sulla legge per le opere pubbliche 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 21 

La verifica sullo stato del
la « intesa autonomistica » tra 
Je delegazioni del PCI, PSI, 
DC, PSdA, PSDI, PRI è ini
ziata alla Regione. La prima 
riunione ha avuto un carat
tere interlocutorio. Infatti si 
è tenuto conto della situazio
ne post-elettorale del PSI che 
deve ancora riunire il suo co
mitato regionale per eleggere 
il segretario. Dopo la riunio
ne del socialisti, fissata per 
lunedi, gli incontri tra i par
titi riprenderanno a partire 
da mercoledì prossimo. Tut
tavia. fin dal primo scambio 
di vedute è emersa una pri
ma importante questione: 
quella relativa alla posizio
ne della Giunta in carica, le 
cui dimissioni non possono 
essere a lungo dilazionate. 

Non si dimentichi che si 
tratta di una Giunta a ter
mine, anzi, è la vecchia Giun
ta rimasta congelata durante 
ila campagna elettorale per 
ccnsentire al Consiglio di va
rare alcuni provvedimenti im
portanti. in primo luogo il 
programma triennale. 

Ormai, con la tornata del 
2 agosto, resta da fare pas
sare solo la legge sui finan
ziamenti ai comuni e alle 
province per le opere pub
bliche. Quindi la Giunta ha 
esaurito il compito che le era 
stato assegnato. Le sue dimis
sioni sembrano ai comunisti 
un atto doveroso ed utile al 
fine di consentire un confron
to sulle questioni programma
tiche e politiche non deviato 
dalla forzata sopravvivenza di 
un esecutivo incapace di af
frontare con autorevolezza il 
nuovo corso della rinascita. 

Dal canto suo. la conferen
za dei capigruppo del Consi
glio regionale ha deciso l'or
dine del giorno dei lavori 
della tornata estiva, che si a-
prlrà il 2 a eosto. Saranno pre
si in esame alcuni provvedi
menti importanti, tra cui la 
legge per le opere pubbliche 
degli enti locali. Su questa 
legge le divergenze sono no
te e riguardano soprattutto 
la pretesa dell'esecutivo di de
stinare gran parte dei finan
ziamenti secondo la propria 
discrezionalità Si tratterebbe 
di una riconferma della po
litica clientelare che invece 
va. rapidamente superata: né 
apoare pensabile, con la so
pravvivenza del vecchi siste
mi. potere realizzare una sa
rta programmazione, secon
do I principi fissati nel pia
no triennale. 

La quinta commissione riu
nita per l'esame della legge 
sui comuni, ha sentito sta
mane l'assessore direttamen
te interessato, il socialista 
Piero Puddu. Questi ha so
stenuto di essere disposto ad 
un riesame del provvedimento 
per renderlo più aderente 
al quadro della programma
zione democratica, 

Se la disponibilità dimo
strata dall'assessore ai lavo
ri pubblici si tradurrà in un 
accordo concreto attorno agli 
emendamenti necessari ad una 
sostanziale mcdlfica del pro
getto della Giunta (nel senso 
cioè, che tutti i finanziamen
ti vengano ccotrollatl dagli 
enti locali), la legge potrà es
sere rap:damente approvata. 

In caso contrarlo il PCI è 
del parere che i 108 miliar
di disponibili per 11 prossi
mo triennio vengano utiliz
zati attraverso '.a proroga 
falla legge n. 9 già scaduta. 

9- P-

Trasporti e nomine 
i prossimi impegni 
La DC sembra propensa a non aprire la crisi - L'attività delle commis
sioni - Si affrontano i problemi degli emigrati e dell'edilizia popolare 

Nostro servizio 
L'AQUILA. 21 

Oggi, mercoledì, la consue
ta riunione settimanale del 
Consiglio regionale non ha 
avuto luogo e ciò per consen
tire alla Giunta e alle com
missioni di puntualizzare i 
provvedimenti che l'assem
blea dovrà deliberare, secon
do gli impegni precedente
mente concordati, prima del
la sospensione estiva. Vi è 
l'intesa, fra le forze politiche. 
di dedicare ai prossimi lavori 
del Consiglio due giornate 
piene. 

Intanto, in attesa dei pre
visti incontri con le altre 
componenti politiche dell'in
tesa programmatica, il grup
po de. con una serie di riu
nioni. sta procedendo ad una 
specie di verifica interna. 

Stando a quel che è trape
lato dagli incontri già avuti. 
il gruppo democristiano- — 
che ha sottolineato come e-
lemcnto di conferma la va
lidità della linea e delle scel
te della intesa programmati
ca — è alla ricerca di «una 

maggiore autonomia » nei 
rapporti con il vertice del 
partito come esigenza di una 
partecipazione « più sciolta » 
«Ha dinamica regionale. 

Dì qui la decisione di non 
aprire la crisi e di ricercare. 
invece, modi e mezzi per la 
attuazione degli impegni sot
toscritti. 

Alcuni di tali impegni, co
me è noto, dovranno essere 
assolti entro la fine di luglio 
(primo fra tutti( l'approva
zione della legge regionale 
per la pubblicizzazione dei 
trasporti e la nomina dei rap
presentanti nei comitati di 
controllo) e altri prima della 
sospensione estiva. Il Consi
glio regionale è convocato 
per il 28 prossimo, mentre 
per il giorno avanti, marte
dì 27. è convocata la confe
renza dei capigruppo. 

A livello delle attività del
le commissioni, interessante 
è l'iniziativa della commis
sione « affari sociali » di ri
mettere ai Comuni le tre 
proposte di legge sulla istitu
zione dei distretti scolastici 
firmati, rispettivamente, dai 

gruppi PCI. PSI, dalla DC e 
dalla giunta regionale perché. 
a livello delle assemblee e-
lettive locali ed esaltando il 
momento della partecipazio
ne democratica di base, si pro
ceda ad un confronto compa
rativo e si formulino dei pa
reri da rimettere alla com
missione stessa entro il 30 

Oltre alle determinazioni 
adottate dall'esecutivo di 
« quantificare » il livello dei 
contributi a favore degli emi
grati in applicazione della re
cente delibera del Consiglio 
regionale e delle rispettive fa
mìglie che rientrano, (pro
blema, questo, che proprio in 
queste settimane va assumen
do una dimensione preoccu
pante in quanto i dati uffi
ciali già indicano che vi è 
stato il superamento delle 20 
mila unità) gli organi della 
regione hanno puntualizzato 
il carattere, i temi e il pe
riodo di svolgimento del con
vegno regionale per l'edili
zia economica, popolare e 
convenzionata 

r. I. 

Assurda situazione a Matera 

Di domenica senza medico 
E' ormai indispensabile l'istituzione del servizio di guardia medica 

Dal nostro corrispondente 
MATERA. luglio 

A Matera, capoluogo di pro
vincia. durante i giorni fe
stivi (in particolare in que
sto periodo estivo) è praiica-
mente impossibile reperire 
un medico, con conseguenze 
talvolta fatali per quei citta
dini che vengono a trovarsi 
nelle condizioni di urgente 
assistenza sanitaria a domi
cilio. Con queste parole ini
zia una lettera apena che un 
cittadino ha inviato al s.n-
daco di Matera e nella qua
le si denuncia questa intol
lerabile situazione e si chie
dono provvedimenti urgenti. 
Il problema è stato più vol
te affrontato dal Consiglio 
comunale della città e dallo 
stesso ex presidente dell'or
dine del medici, dott. Annun
ziata. ma gli ostacoli che so
no stati frapposti al tentati
vi di istituire il servizio di 
guardia medica nel giorni fe
stivi, ne hanno impedito la 
realizzazione. 

L'esigenza comunque si va 
facendo sempre più indero
gabile ed è soprattutto com
pito delle strutture pubbli
che e in modo particolare 
degli organi elettivi dare ad 
essa una risposta immedia
ta e positiva. La presenza 
dell'ospedale civile in città, 
infatti, non * sufficiente a 
garantire l'urgente necessi
tà di assistenza medica * 

domicilio nei giorni festivi 
anche perché il funziona
mento dell'ospeda'.e di Ma
tera. specie in questi giorni. 
non si può certo dire che sia 
brillante e. com'è logico, il 
medico di guardia non può 
svolgere prestazioni all'ester
no. Si assiste in tal modo al
l'assurdo che ad una richie
sta d; urgente soccorso sa
nitario si risponde con l'in
vio di un'ambulanza provvi
sta soltanto di un autista e 
di un porta-barella senza un 
medico e senza alcuna ido
nea attrezzatura capace di 
garantire immediate misure 
di assistenza. 

E' invece possibile creare 
subito un servizio di guar
dia medica funzionante dal
le ore 14 del sabato alle pri
me ore del lunedi attraver
so un'idonea iniziativa del 
Comune, dell'Ordine dei me
dici. degli Enti assistenziali 
e dell'Amministrazione pro
vinciale. 

In .attesa cioè dell'appro
vazione degli Statuti e della 
formazione dei Consorzi per 
la gestione delle Unità locali 
dei servizi sanitari e socia
li (come prevede un'apposi
ta legge regionale) e della 
costituzione degli stessi Con
sigli di quartiere, il Comu
ne può e deve prendere ac
cordi con gli enti e le or
ganizzazioni operanti nel set
tore della sanità e con le 
stesse organizzazioni dei la-

Sollecitato il decreto che dichiari lo stato di calamità in tutto il territorio 

I contadini della Basilicata chiedono 
aiuti urgenti per i danni alle colture 

La questione all'ordine del giorno dell'Assemblea regionale convocata per domani - Sollecitati provvedimenti per II 
grano - In provincia di Chieti braccianti e coltivatori lottano uniti per il contratto e l'utilizzo delle terre incolte 

voratori per l'istituzione del 
servizio di guardia medica 
nei giorni festivi presso ia 
sede della Croce Rossa o pres
so lo stesso Ospedale civile. 

Questa iniziativa, la cui 
base finanziaria può essere 
assicurata da un fondo crea- . 
to con il concorso degli enti | 
assistenziali, del Comune e 
della Provincia (almeno fino 
a quando non entrano in fun
zione le ULSS). richiede un 
atteggiamento diverso da par
te degli stessi medici ai quali 
si chiede una collaborazione 
che tenga conto delle loro 
esigenze senza trascurare le 
necessità della intera cittadi
nanza. 

Il Comune di Matera dun
que, inizi ad operare concre
tamente in questa direzione 
(e in questo senso va l'ini
ziativa che si appresta a com
piere il gruppo consiliare del 
PCI) avviando celermente gli 
opportuni contatti e creando 
un Consiglio di gestione del 
servizio di guardia medica 
per i giorni festivi (che suc
cessivamente dovrà essere an
che notturno) all'interno del 
quale sia assicurata la pre
senza dei rappresentanti del
l'Ordine dei medici, dell'Am
ministrazione provinciale, de
gli enti mutualistici. dell'Ospe
dale civile e delle Organizza
zioni dei lavoratori. 

Saverio Petruzzellis 

Dal nostro corrispondente 
MATERA, 21 

I seguito agli incontri avuti 
con l'assessore regionale all' 
Agricoltura e alle successive 
manifestazioni contadine svol
tesi nei giorni scorsi presso 
il Consiglio regionale, alle 
quali hanno partecipato agri
coltori danneggiati dalle re
centi piogge. l'Alleanza con
tadini, l'UCI e la Federmezza-
dri della provincia di Matera 
hanno ribadito la necessità 
che la commissione agricoltu
ra e il Consiglio regionale, che 
si riunirà venerdì 23 luglio, 
decidano una sene di urgenti 

| misure in favore degli agricol
tori. Le organizzazioni profes
sionali facenti parte della Co
stituente contadina chiedono 
in particolare la sollecita e-
missione del decreto che ri
conosce il carattere eccezio
nale delle calamità per tutto 
il territorio regionale, l'ap
plicazione degli articoli 5 e 
7 della legge n. 364 che va op
portunamente modificata, 
spiecie per quella parte ri
guardante l'aumento del fon
do, i tempi tecnici ed il rico
noscimento del grano duro co
me coltura specializzata, 1" 
ammasso del grano ccn più 
di settanta chilogrammi di 
peso specifico ad un prezzo 
non inferiore a quello dell' 
AIMA, l'ammasso libero del 
grano con meno di settanta 
chilogrammi di peso specifi
co ad un prezzo di acconto 
non inferiore alle quindici
mila lire, il riconoscimento ai 
produttori dell'esenzione dal 
pagamento delle spese per 1* 
essiccazione, il trasporto ed 
il facchinaggio. 

Per la provincia di Mate
ra. Alleanza contadini. UCI e 
Federmezzadri chiedono l'isti
tuzione di centri di raccolta 
del grano oltre che a Jrsina. 
Bernalda, Ferrandina e Ma
tera, anche nei comuni della 
collina e della montagna. La 
gestione dell'ammasso può es
sere affidata al Consorzio a-
grario e ad eventuali coopera
tive garantendo il controllo 
dei produttori conferenti il 
grano. In attesa dell'applica
zione della legge 364, la giun
ta regionale deve chiedere alle 
banche il rinvio delle cambia
li scadenti in luglio alla fine 
di agosto e che i maggiori in
teressi vadano a carico della 
Regione. 

Le organizzazioni della Co
stituente contadina chiedono 
inoltre che per le zone total
mente o quasi totalmente col
pite dal maltempo, si dele
ghino gli Enti locali a costi
tuire Commissioni comunali, 
di cui devono far parte le or
ganizzazioni degli agricoltori, 
con il compito di accertare ra
pidamente i danni subiti che 
dovranno poi essere indenniz
zati con un provvedimento re
gionale. Per i danni arrecati 
alle opere civili nelle campa
gne. Alleanza, UCI e Feder
mezzadri sottolineano la ne
cessità di pervenire al più 
presto ad un incontro a livel
lo regionale allo scopo di pre
parare un piano di investi
menti nel settore e le possibi
li richieste da avanzare al go
verno e alla Comunità econo
mica europea. 

Dal nostro corrispondente 
VASTO, 21 

Le condizioni dell'agricoltu
ra sono particolarmente gra
vi nella provincia di Chieti. 
Secondo i dati, approssimati
vi per difetto, rilevati dall' 
Ispettorato dell'Agricoltura le 
terre incolte ammonterebbero 
a 17.000 Ha (in realtà sono 
minimo 20.000). Il 5rr delle 
Aziende possiede il 62̂ 0 delle 
terre coltivate e produce il 
29ó del prodotto lordo vendi
bile. 

Una significativa manifesta
zione si è svolta nell'azienda 
agricola Cirulli (ex-D'Avalos) 
di Cupello. che è una delle 
più estese della provincia (cir
ca 1000 Ha). Nonostante i ri
catti e le intimidazioni pa
dronali. numerosi braccianti 
e contadini si sono riuniti in 
contrada Butalara. insieme a 
folte delegazioni di operai 
giunti con i pullman dalle 
fabbriche della zona (SIV e 
Marelli), per discutere i pro
blemi connessi al rinnopo con
trattuale, alla occupazione e 
alle condizioni di lavoro. La 
scelta dell'ex azienda D'Ava-
los come momento centrale 
della lotta bracciantile nella 
provincia non è -tata fatta a 
caso dalle organizzazioni sin
dacali. 

Come si ricorderà, i D'Ava-
los hanno venduto tempo ad
dietro ad un prezzo irrisorio 
gran parte delle loro terre ad 
un certo Cirulli. impresario e-
dile di Ortona. Quali siano le 
Intenzioni di questo nuovo 
proprietario non è ancora del 
tutto chiaro, anche per i suol 
ripetuti rifiuti ad Incontrar
si col sindacato. Ciò che è 
certo è che si assiste al pro
gressivo abbandono delle 
strutture aziendali (silos, stal
le. laghetti artificiali, ecc.) 
realizzate con i miliardi del 
finanziamento pubblico e col 
lavoro di Intere generazioni 
di contadini. 

Tutto questo si ripercuote 
pesantemente sulla occupazio
ne. Basti pensare che mentre 
nel 12 le giornate lavorative 
nell'azienda erano oltre 10.000, 
nel 74 sono scese a 8.000. nel 
"75 a circa 5 000 e quest'anno 
la situazione s« prospetta an
cora peggiore. Di qui ia richie
sta dei braccianti di un pian.-» 
colturale che prevede, oltre 
alla salvaguardia delle attua
li strutture, profonde t-asfor-
mazioni. indirizzando a coltu
re ortofrutticole (ad alto livel
lo occupazionale) qiella parte 
dell'azienda attualn ente adi
bita a cereali e pascoli. 

Costantino Felice 

Più forte 
la lotta 

nel gruppo 
Andreae 

REGGIO CALABRIA, 2 , 
La lotta delle operale del c»l-

ziUcio S. Leo per il pagamento 
del salarlo di giugno e contro la 
minaccia padronale del ricorso 
alla cassa integrazione continua 
ancora: dopo lo sciopero di Ieri 
— cui hanno aderito le com
messe della Standa, Upim, C1M 
e le ragazza del corso Ciapl che 
potrebbero essere assunte negli 
stabilimenti tessili del gruppo 
Andreae, le organizzazioni sin
dacali hanno imposto, nel col
loqui che sono durali tutta la 
giornata di ieri, un diverso in
tervento della Regione che si 
era mossa, nei giorni scorsi. In 
modo errato, senza un dise
gno unitario e globale, più in 
tlilesa degli interessi di un grup
po che si muove spregiudicata
mente, secondo vecchi schemi 
speculativi. 

L'azione di lotta sarà allarga
ta non soltanto a tutte le 
aziende calabresi del gruppo An
dreae (che, oggi, chiede ben 
16 miliardi di l ire, dì cui 8 a 
londo perduto, per poter r i 
prendere il lavoro) ma a tutta 
la regione: si vuole, inlatt i , 
trasferire con una torte inizia
tiva di lotta unitaria la « ver
tenza » Calabria a livello di go
verno per ottenere chiari Im
pegni politici sul mantenimen
to di tutti gli investimenti In
dustriali previsti nella regione 

CATANIA - Dopo oltre un anno di immobilismo 

INTESA ALLA PROVINCIA 
E' stata sottoscritta da PCI DC PSI PRI e PSDI — I punti essenziali del programma che mira 

a « individuare e soddisfare i fabbisogni sociali più urgenti delle popolazioni catanesi » 

PALERMO 

Proseguono 

gli incontri 

per la verifica 

al Comune 
PALERMO, 21. 

Sono proseguiti oggi al 
comune di Palermo gli 
incontri, iniziatisi ieri, tra 
i dirigenti dei partiti che 
compongono la Giunta 
(DC, PSI, PSDI, PRI) e 
dell'opposizione comunista, 
per la « verifica » dello 
stato di attuazione del pro
gramma siglato dalla coa
lizione con il PCI all'atto 
della elezione. 

La giornata di ieri è 
stata dedicata alla stesu
ra di una « scaletta > de
gli argomenti prioritari 
che rappresentano la 
« piattaforma comune » con 
cui i gruppi della mag
gioranza e del PCI do
vrebbero presentarsi al 
Consiglio. I principali no
di della verifica sono il 
risanamento, il problema 
della casa, della scuola, 
delle municipalizzate e 
quelli delle finanze co
munali. 

TARANTO 

La DC 
diserta 

la seduta 
alla Provincia 

T A R A N T O . 21. 
Nulla di fatto ieri sera 

al Consiglio provinciale 
di Taranto, riunitosi in 
prima convocazione per 
eleggere il Presidente e 
la nuova giunta, dopo sei 
mesi di paralisi determi
nata dal rifiuto della DC 
di prendere atto del falli
mento della precedente 
amministrazione. 

Nel corso del dibattito 
il PCI ha proposto la 
più vasta adesione possi
bile intorno alla piattafor
ma d'intesa votata un an
no fa dai partiti dell'arco 
cosriiuzionale. mentre la 
DC si e ostinata a vaneg
g i l e una riedizione del 
centro-sinistra (DC-PSI-
PR!-Cavallo rampante) 
mantenendo la pregiudi
ziale anticomunista, già 
respinta da PSI e PRI e 
che era stata all'origine 
d«lla crisi della preceden
te giunta. 

I l PCI , di fronte all'ur
genza dei problemi che 
attendono una solti/inne 
e na;i'intento di evitare il 
crmr.iìstario, ha insistito 
per ur.a aggregazione an-
cho minoritaria, stante 
l'autoesclusione della DC. 
Al momento di passar* ai 
voti il gruppo de ha ab
bandonato l'aula facendo 
mancare II numero lega
le. 

Nostro servizio CATANIA 21 
Finalmente, dopo oltre un anno di quasi completo immobilismo, anche l'Amministrazione 

provinciale di Catania potrà iniziare a lavorare. Il documento programmatico approvato 
da DC-PCI-PSI-PRI-PSDI, ponendosi come obiettivo « la individuazione ed il soddisfacimento 
dei fabbisogni sociali più urgenti delle popola/ioni catanesi », rappresenta indubbiamente un 
buon punto di partenza per un proficuo lavoro in quella diro/ione. 11 programma, oltre che 
dalla premessa politica, è composto da sette « capitoli » che comprendono praticamente tutti 
i campi d'intervento dell'am
ministrazione provinciale. 

ASSISTENZA M E D I C O -
PSICO - PEDAGOGICA. — 
Entro sei mesi si dovrà giun
gere alla riorganizzazione dei 
servizi di questo settore che 
dovranno essere gestiti in ma
niera democratica con il con
tributo di tutte le forze so
ciali e culturali interessate. 
Inoltre dovrà essere comple
tato il Centro di assistenza. 
psichiatrica e potenziate tut
te !e iniziative per i minorati. 

SPORT E T U R I S M O . — 
Una delle prime iniziative in 
questo settore è il completa
mento del Centro provinciale 
impianti sportivi di Campo-
rotondo etneo. 

Con somme previste in bi
lancio è stato inoltre deciso 
di aiutare alcuni piccoli Co
muni alla realizzazione di in
frastrutture sportive. 

Altro importante obicttivo è 
quello della valorizzazione tu
ristica dell'Etna, con la crea
zione del Parco dell'Etna ed 
il completamento della stra
da mare-neve. 

PUBBLICA I S T R U Z I O N E . 
— Questo settore occupa un 
posto di rilievo nel program
ma concordato tra i cinque 
partiti. L'esigenza primaria è 
quella di rendere operativo il 
piano per l'edilizia scolastica 
approvato già sin dal '75. che. 
se attuato, dava la possibili
tà di rispondere in maniera 
positiva alle richieste di nuo
ve aule. 

LAVORI P U B B L I C I . — 
Quanto prima — secondo il 
documento programmatico — 
il Consiglio dovrà discutere 
un piano di ristrutturazione 
dei servizi per la manuten
zione stradale in economia. La 
amministrazione è inoltre im
pegnata al completamento di 
alcune arterie fondamentali 
ed all'approntamento di un 
programma per stabilire nuo
vi collegamenti. 

Altre opere da realizzare 
riguardano l'ammodernamen
to di strade provinciali e ru
rali. la costruzione della se
de della Provincia, la realiz
zazione insieme al Comune di 
Catania dell'asse attrezzato. 
il disinquinamento di a'euni 
tratti del mar lon o ed. .n 
prospettiva, la realizzazione 
dell'aeroporto intercontinen
tale. 

S O L I D A R I E T À ' SOCIALE. 
— Al primo punto tra gli in
terventi in questo settore la 
ristrutturazione dell'istituto 
per l'assistenza all'infanzia. 

SVILUPPO ECONOMICO. 
— Card.ne di questo svilup
po — secondo il documento 
programmatico — è lo svi
luppo dell'agricoltura. 

IGIENE E SANITÀ'. — La 
Amministrazione dovrà ope
rare in due direzioni: 1) po
tenziamento dei suoi compi
ti istituzionali: 2) difesa del
l'ambiente nonché controllo e 
vigilanza nel settore alimen
tare. I 

ORGANIZZAZIONE DE
GLI UFFICI E DEL PERSO
NALE. — Verrà quanto pri
ma costituita una Commis
sione consiliare che svolgerà 
una indagine conoscitiva per 
presentare poi delle propo
ste al consiglio. La commis
sione dovrà relazionare en
tro il 30 novembre. Le assun
zioni sono temporaneamente 
bloccate. 

o. ca. 

Gravi disagi nei Crotonese 

Non c'è acqua: sotto accusa 
la Cassa per il Mezzogiorno 
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Ancora sotto accusa la po
litica perseguita dalla Cassa 
per il Mezzogiorno per l'ap
provvigionamento idrico delle 
popolazioni del Crotonese. 

Stavolta sono i comuni di 
Melissa. Ciro Marina, Caia-
bona, S. Mauro. Marchesato e 
Pietrapaoìa (quest'ultimo in 
provincia di Cosenza) che. 
teoricamente alimentati dall' 
acquedotto del « Lese », hanno 
l'erogazione dell'acqua pota
bile per 2 3 ore al giorno. 

I sindaci di questi comuni 
hanno nuovamente protesta
to — recandosi in delegazione 
presso la Regione — contro 1* 
inerzia, indubbiamente colpe
vole. che caratterizza l'atteg
giamento della Cassa in que
sto delicato settore, ed hanno 
documentato l'esistenza delle 
enormi possibilità di utilizza
zione delle risorse idriche del
la zona, a condizione che un 
vecchio progetto — recente
mente rispolverato dalla Cas
sa e. per altro, ancora lonta
no dall'esecuzione — venga 
rielaborato e posto in fase 
operativa. 

Ai tecnici della Cassa pre
senti all'incontro presso la Re
gione i sindaci hanno anche 
denunciato — e non è la pri
ma volta, comunque — le de
viazioni abusive operate lun
go la condotta adduttrice, de
viazioni che, essendo frequen
ti, sanno tanto di tolleranza 
da parte della stessa Cassa. 

Come al solito, i tecnici han
no « promesso » il loro inter
vento, hanno informato gli 
interlocutori che alcune ope
re relative al vecchio progetto 
sono andate in appalto, ma 
hanno anche ricordato che fra 
breve tutti i lavori di compe
tenza della Cassa, in questo 
settore passeranno all'asses
sorato regionale ai lavori pub
blici. 

Nel frattempo, le popolazio
ni continueranno ad aver sete 
e le loro proteste dovrebbero 
essere placate dalle Ammini
strazioni comunali che. anche 
nel servizio di erogazione del
l'acqua. dovrebbero assolvere 
il ruolo di ammortizzatore. 

Michele La Torre 

flditoneir® 
Xon capita tutti i giorni 

di trovare per la strada 
un passante occasionale 
che regala un panfilo e 
si dimentica di chiederne 
la restituzione. Pero l'Ita
lia è un paese straordina
rio ed i nostri dirigenti 
pubblici ne sono la più 
evidente espressione. Così 
e potuto avvenire ad uno 
di essi di trovarsi a di
sposizione un a barcone » 
nel porticciolo di Marina 
Piccola a Cagliari, il di
rigente pubblico ha avuto 
graziosamente in regalo 
un panfilo del valore di 
diverse decine di miliont. 
senza neanche sapere chi 
ringraziare. 

E' uno degli aspetti in
credibili della vicenda che 
ha coinvolto in una po
lemica furiosa Magistra
tura e Guardia di Finan
za della Sardegna, a pana
mensi pentiti » ed it mi
nistro democristiano Sarti 
intervenuto incautamen
te per rivendicare una ap
plicazione della legge piut
tosto elastica. 

Soi non abbiamo mai 
particolarmente apprezza
to ti rigore del procura
tore di Cagliari, anche 

Panamensi 
pentiti 

perché spesso ci è tene
brato che la difesa ad ol
tranza della forma della 
legge consentisse signifi
cative evasioni dallo spi
nto delle norme. 

In questa circostanza, 
peraltro, la richiesta di 
applicazione rigida della 
nuova normativa sulle 
« bandiere ombra » ci pa
re consenta una sintesi 
apprezzabile tra rigor» 
giuridico e rigore morale. 

Come è possibile, men
tre lo Stato vede cresce
re ogni giorno di più H 
suo passivo, sostenere le 
ragioni di chi evade U 
fisco per centinaia di mi
lioni? 

Come è possibile non 
sentire un senso di ripul
sa morale verso perso
naggi che, sempre pronti 
a denunciare l'assenteismo 
dei lavoratori e U deca
dere dei costumi del po
polo, non si vergognano 
di rubare alla collettività 
facendo sfoggio, per di 
più, dt un lusso e di uno 
spreco volgarmente of
fensivi? 

Il dottor vaiasanta sta
vòlta ha trovato la ban
diera giusta. 


